

GRUPO / SECCIÓN TERRITORIAL DE Castilla / Nº SOCIOS: (lo completa la Secretaría Técnica)

Indicar las actividades realizadas durante el año 2020, indicando si es una actividad propia (AP) o un patrocinio (PT) de otra actividad no directamente organizada por el Grupo o Sección Territorial. Indicar también la difusión que se le ha dado a dichas actividades y número de participantes.

8 a 23 de enero

AP. “Acércate a la Química”. Actividad de divulgación para estudiantes de 3º y 4º de ESO y Bachillerato llevada a cabo en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid en la que los alumnos realizan experimentos de laboratorio. La actividad se desarrolla durante 10 días, de 16:30 a 19:30 h, participando 11 centros y 200 alumnos de enseñanza secundaria de Segovia, Palencia y Valladolid. Han colaborado como tutores 20 profesores universitarios y alumnos de doctorado, miembros de la RSEQ. La coordinación ha corrido a cargo de la profesora M^a Jesús Baena Alonso. Difusión: Página web RSEQ, Facebook RSEQ, Web de la Universidad de Valladolid y Facultad de Ciencias.

14 de febrero

AP. Organización de la fase local de las Olimpiadas Químicas de los distritos universitarios de Valladolid y de Burgos. La coordinación de la actividad la han realizado los Profesores y miembros de la RSEQ José Miguel Martín Álvarez (Universidad de Valladolid) y M^a Ángeles García García (Universidad de Burgos).

El viernes 14 de febrero de 2020, a partir de las 17:00 horas, se celebró la Olimpiada de Química de Castilla y León. La participación en la Universidad de Burgos fue de 76 alumnos procedentes de 13 centros y en la de Valladolid fue de 109 alumnos.

Difusión en las páginas web y redes sociales de las Universidades de Burgos y Valladolid.

GRUPO / SECCIÓN TERRITORIAL DE ... / Nº SOCIOS: (lo completa la Secretaría Técnica)

Para el año 2021 se han planificado las siguientes actividades (indicar si es AP o PT):

Se mantiene la previsión de organización de las “Olimpiadas de Química” con las limitaciones derivadas de la normativa de la Junta de Castilla y León a las actividades docentes.

Debido a la pandemia causada por el SARS-CoV-2 se han suprimido todas las actividades que requieren proximidad entre las personas, en particular los programas divulgativos para educación secundaria y primaria “Acércate a la Química” y “QUIMIMIX” para el año 2021. También se han suprimido las conferencias del primer semestre, y se mantiene en suspenso una decisión sobre las conferencias del segundo semestre. Se ha descartado la organización de videoconferencias por la sobreabundancia de las mismas.

Para compensar la carencia de programas para centros de secundaria, se han puesto en marcha dos concursos que se desarrollarán durante la primera mitad de 2020: El “Concurso de Cristalización en la Escuela”, semejante a los concursos de cristalización que tienen lugar en otras CCAA, y que nuestra ST no contemplaba, y el concurso “Luces, cámara, ¡Reacción!” de elaboración de material multimedia, a guisa de fase local del concurso ¡Reacciona! Organizado por la ST de Valencia y la Ciudad de las Artes y las Ciencias de Valencia.

Las actividades del segundo semestre se programarán durante el mes de mayo para adaptarlas razonablemente a la evolución de la pandemia.

Firma del Presidente del Grupo/Sección Territorial